



Monchu Menéndez, en una de las porterías de la pista de La Braña, donde se encargará de la base. :: AURELIO

«Mi dimisión fue una decisión dolorosa y muy meditada»

Monchu Menéndez Exseleccionador asturiano benjamín de fútbol-sala

«En la categoría somos una referencia nacional, pero el problema es que luego se rompe la cadena y no hay continuidad hasta juveniles»

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Monchu Menéndez dejó su cargo de seleccionador asturiano, tras una década en la que logró cinco títulos nacionales y tres subcampeonatos. Lo hace por razones «estrictamente personales». Dice que su mejor momento fue la remontada ante Castilla-La Mancha en 2014 y el peor, la derrota contra Andalucía en el Nacional, que se disputó en Gijón. El técnico afirma que Asturias es una referencia en benjamines, pero que desde esta edad hasta juveniles «se rompe la cadena».

«¿Por qué motivo presenté mi dimisión después de diez años como seleccionador asturiano benjamín? Fue una decisión dura, dolorosa y muy meditada al ser estrictamente personal. Mi corazón y mi cabeza están de acuerdo en la necesidad de buscar nuevos retos, que me permitan seguir enseñando valores en este maltrecho mundo del fútbol.

«Cinco títulos y tres subcampeonatos de España, ¿se queda con alguno en particular?»

«Con el primero que dispute en 2009 como miembro del cuerpo técnico en Badajoz, en donde vencimos en la final (2-1) a Murcia. Era mi primer título y lo recuerdo con cariño.»

«¿Cuál fue el mejor momento que vivió durante esta década?»

«Sin duda fue la final de 2014 contra Castilla-La Mancha en El Ejido. Perdimos por (1-5) a cuatro minutos del final, pero los peques remontaron de forma increíble (8-5).»

«¿Y el peor?»

«Nuestra derrota en 2015 contra Andalucía en Gijón. Afrontábamos con muchísima ilusión en casa el campeonato como organizadores en el año del centenario de nuestra Federación. Pero en tres minutos nos superó Aragón, pese a que vencíamos (3-1), para acabar perdiendo (3-4).»

«Por resultados, Asturias tiene un alto nivel, ¿pero cree que luego se refleja con una progresión adecuada en las categorías superiores?»

«En benjamines somos una referencia. Pero el problema que existe en Asturias con el fútbol-sala es que después se rompe la cadena y no hay continuidad hasta juveniles.»

«¿Entre todos los pequeños futbolistas que ha entrenado alguno ha conseguido llegar a la élite?»

«Ya empiezan a asomarse muchos a las puertas de la élite y les vemos asentados como futbolistas profesionales. Si tengo que destacar a uno de ellos es el portero Cristian Joel, una de mis apuestas.»

«Ahora en pista hay profutbol y prebenjamines. ¿No es una edad demasiado temprana?»

«Nunca es pronto para iniciarse en el fútbol, siempre y cuando se vea como un aprendizaje continuo a través del deporte y no como una competición en la que solo vale ganar.»

«El número de niños en fútbol-sala crece cada temporada, ¿Todos los padres quieren un hijo futbolista?»

«Cada vez suma más adeptos y el 'bombardeo' televisivo cada vez es mayor y eso es algo determinante.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

«Hacen mucho daño. Los niños son esponjas que absorben todo y continuamente repiten estos comportamientos. El 'código no escrito' que existió en otras épocas en los jugadores de élite poco a poco se fue perdiendo y ahora prima el todo vale con tal de vencer.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

«Hacen mucho daño. Los niños son esponjas que absorben todo y continuamente repiten estos comportamientos. El 'código no escrito' que existió en otras épocas en los jugadores de élite poco a poco se fue perdiendo y ahora prima el todo vale con tal de vencer.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

«Hacen mucho daño. Los niños son esponjas que absorben todo y continuamente repiten estos comportamientos. El 'código no escrito' que existió en otras épocas en los jugadores de élite poco a poco se fue perdiendo y ahora prima el todo vale con tal de vencer.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

«Hacen mucho daño. Los niños son esponjas que absorben todo y continuamente repiten estos comportamientos. El 'código no escrito' que existió en otras épocas en los jugadores de élite poco a poco se fue perdiendo y ahora prima el todo vale con tal de vencer.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

«Hacen mucho daño. Los niños son esponjas que absorben todo y continuamente repiten estos comportamientos. El 'código no escrito' que existió en otras épocas en los jugadores de élite poco a poco se fue perdiendo y ahora prima el todo vale con tal de vencer.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

«Hacen mucho daño. Los niños son esponjas que absorben todo y continuamente repiten estos comportamientos. El 'código no escrito' que existió en otras épocas en los jugadores de élite poco a poco se fue perdiendo y ahora prima el todo vale con tal de vencer.»

«¿Algunos comportamientos de las 'estrellas' deberían evitarse para que luego no tengan incidencia en los más pequeños?»

Alonso: «Los mejores consejos que me dan en Le Mans son sobre salud»

AUTOMOVILISMO

El piloto asturiano dice que en la dura prueba gala «te recomiendan lo que debes beber, comer y dormir»

:: J. L. C. / AGENCIAS

LE MANS. Fernando Alonso, que este fin de semana debuta en las 24 Horas de Le Mans con un Toyota Hybrid TS050, dijo ayer en el Circuito de La Sarthe que recibió muchos consejos para afrontar la prueba, pero que quizá los más valiosos son los relativos a la salud.

«Todo el mundo me ofrece máxima ayuda y no sólo aquí. Hablé

con muchos pilotos. Aquí tenemos a Alex Wurz (expiloto de F-1 vinculado a Toyota como asesor). Los mejores consejos llegan sobre la salud, lo que hay que beber, dormir y comer, porque estos días se consume mucha energía», relató. «En Le Mans consumes mucha energía porque quieres llegar al sábado y afrontar la carrera al 50%. La exigencia es máxima en esta prueba de resistencia», añadió Alonso.

Después de que el coche de Fernando Alonso lograra anteaer el mejor tiempo en la primera de tres sesiones de clasificación, reconoció que, igual que le pasó en enero en las 24 horas de Daytona, las de Le Mans «van a ser las mismas importantes» de su vida.



Un momento del acto de presentación, ayer, en Langreo. :: E. C.

Javi Villa, Vilariño y Egozcue, entre los favoritos en Santo Emiliano

:: R. D.

LANGREO. La 34 edición de la Subida a Santo Emiliano, que se disputará los próximos días 23 y 24 de junio, se presentó ayer en el Ayuntamiento de Langreo, en un acto que presidió Ramón Tuero,

director general de Deportes, que estuvo acompañado por Carlos Márquez, presidente de la Territorial, Gervasio Pardeiro, presidente del Langreo Motor Club, quien premió a este Consistorio de la zona del Nalón por su colaboración con la carrera. Todos los presentes señalaron que la prueba será uno de los referentes del automovilismo de montaña a nivel nacional.

Entre los inscritos figuran Javi Villa, Ismael Peón, Ander Vilariño y Pancho Egozcue, que se presentarán como candidatos al triunfo.

La asturiana Mada ficha por el Morvedre

BALONMANO

:: R. D. La asturiana Mada Fernández Agustí, que la temporada pasada jugó en el Aula Cultural de Valladolid, se incorporará al Morvedre de Alicante, que ascendió a la División de Honor. La jugadora ovetense disputará, del 1 a 7 de julio, el Campeonato del Mundo junior, que se celebrará en Hungría.

Sheila Posada quiere medalla en el Mundial

PATINAJE DE VELOCIDAD

:: R. D. Sheila Posada (Pelayo) participará en los Campeonatos del Mundo de patinaje de velocidad, que se disputarán en las ciudades holandesas de Heerde y Anrhem del 1 al 7 de julio. La patinadora gijonesa, con 170 medallas nacionales -125 de oro- tratará de mejorar el quinto puesto, que es su mejor clasificación en un Mundial. Las pruebas de 1.000 metros y relevos serán su oportunidad.

El Sporting busca en Valladolid las finales del Campeonato de España

FÚTBOL-SALA

:: R. D. El Sporting buscará clasificarse para las finales del nacional benjamín de fútbol-sala en la fase de sector que comienza hoy en Valladolid para los rojiblancos ante el Uvessa de Navarra. Mañana jugarán contra los anfitriones y La Salle, mientras que el domingo lo harán ante el Ríos Renovables. El primer clasificado accede a la disputa del título.

Metreveli, 'estrella' del Torneo del Grupo

LUCHA

:: R. D. El XXII Torneo de Lucha del Grupo Covadonga de carácter nacional se celebrará mañana. La competición será a las seis de la tarde, pero por la mañana se realizarán varios entrenamientos conjuntos bajo la supervisión de Levan Metreveli, uno de los luchadores nacionales más destacados, que es campeón de España absoluto y también destaca en la faceta de entrenador.

Dos derrotas asturianas en el debut del nacional

HOCKEY SOBRE PATINES

:: R. D. La selección asturiana masculina de hockey sobre patines su 18 se estrenó con dos derrotas en el Campeonato de España que se disputan en La Coruña. Perdió contra Galicia (4-2) y ante Valencia (3-1). Hoy jugará contra Cataluña y Castilla y León. A la una menos cuarto de esta tarde debutará la selección femenina del Principado contra la de Castilla y León.